

Jahresbericht 2023 – Aerobic-Team Obermumpf

Eine eher kleinere Gruppe startete im Januar 2023 in eine neue Wettkampfsaison. Wir schauen auf ein anspruchsvolles Jahr zurück mit einigen Änderungen und Anpassungen in unserer Choreo. Auch optisch haben wir uns verändert.

Beginnen wir jedoch bei den Füßen...Es gab endlich neue Aerobicshuhe!



Gefolgt von neuen Sport Tights - Die den Stern so richtig zur Geltung brachten.



Sowie auch das Schlussbild, am Fricktaler Cup in Stein, liess sich in den Leggings zeigen.



Note: 8.70

Am Turnfest in Wangen an der Aare, hoben wir kurz vor dem Auftritt bei strahlend blauem Himmel, Lea S. nochmal hoch hinaus.



Note: 8.884

Am NWS in Niederrohrdorf zeigten wir nochmal Teamgeist. Beim für uns letzten Wettkampf im Jahr 2023 lief es allen rund und wir gingen zufrieden und strahlend vom Platz. Das Team war daher um so enttäuschter über die Note – Vor allem im Jahresvergleich.



Note: 8.68

Mit dem neuen Lied «I'm Good» brachten wir dieses Jahr frischen Wind in die Choreo.

Video!

An dieser Choreo feilen wir technisch im 2024. Damit erhoffe ich mir weitere strahlende Gesichter zu sehen und die gemeinsame Steigerung der Note zu erreichen. Mit Norah und Selina haben wir zwei neue Gesichter dazu und Martina B. zurückgewonnen. Ich freue mich somit riesig über ein 10er Team was uns als Gruppe sicherlich stärken wird.

Eure Team-Aerobic-Leiterin,
Sheila